



## Presse Nationale

### > Politique



#### Elections municipales et régionales, horizon 2020 : Le message du Cardinal Kutwa aux Ivoiriens

A l'occasion de la célébration de Noël, mardi 25 décembre 2018, Jean-Pierre Cardinal Kutwa, a invité les fidèles catholiques à ouvrir leur cœur et leurs mains pour changer la vie de leurs frères. Et d'ajouter : « Si l'horizon 2020 nous interroge tous, un regard rétrospectif sur notre vivre ensemble ainsi que les dernières élections d'octobre et de décembre 2018, nous commande de renouer au nom de Dieu avec cette sagesse qui a fait le bonheur et la joie de vivre sur cette terre de Côte d'Ivoire. Rappelons-nous que la crise post-électorale a semé désarroi et désolation ».

### > Economie



#### Renouvellement du parc automobile : des exonérations annoncées pour les entreprises de transport

A l'occasion du lancement officiel de la caravane nationale de sensibilisation à la sécurité routière, le 24 décembre 2018 à Abidjan-Adjamé, le ministre ivoirien des Transports, Amadou Koné, a annoncé des exonérations de taxes pour les entreprises agréées par l'Etat. « Certaines de ces entreprises bénéficieront de l'exonération totale des frais de douane », a dit Amadou Koné.



#### Passation des marchés publics : 1 038 milliards FCFA de marchés approuvés à fin septembre 2018

Le montant des marchés publics approuvés à fin septembre 2018 s'élève à 1 038,72 milliards de FCFA contre 600,02 milliards de FCFA en 2017, soit une hausse de 73,1%. En nombre, 3 288 marchés ont été approuvés contre 3 148 à la même période en 2017, soit une augmentation de 4,4%. Ces informations ont été livrées au cours du Conseil des ministres tenu le mardi 18 décembre 2018 à Yamoussoukro.

### > Société



#### Accidents récurrents de la route : Amadou Koné accuse les engins à deux roues

Le ministre des Transports, Amadou Koné, a lancé, le 24 décembre 2018, la caravane nationale de sensibilisation sur la sécurité routière à Abidjan. Il a saisi l'occasion pour dresser le bilan de l'année écoulée et évoquer ses priorités pour 2019. Amadou Koné a fait le constat regrettable que le taux d'accidents en Côte d'Ivoire a progressé du fait des engins à deux roues, auteurs du plus grand nombre d'accidents mortels.

### > Sport



#### Athlétisme : Marie-Josée Ta Lou numéro un mondial sur 100 mètres

La sprinteuse ivoirienne Ta Lou Marie-Josée est désormais numéro 1 mondial sur 100 mètres 2018. Ce classement mondial a été publié par l'Association internationale des fédérations d'athlétisme, (IAAF). L'Ivoirienne a devancé dans ce classement mondial, la britannique Dina Asher-Smith, la Nigériane Blessing Okagbare-Ighoteguonor, l'américaine Aleia Hobbs et sa compatriote Murielle Houré classée 5e.

## A l'International

### > Politique



#### Manifestation d'Ivoiriens à Tunis après le meurtre du président de leur communauté

Des centaines de ressortissants de Côte d'Ivoire ont manifesté le lundi 24 décembre à Tunis pour protester contre le meurtre de Falikou Koulibaly, le président de l'Association des Ivoiriens en Tunisie. Falikou

Koulibaly a été tué à l'arme blanche lors d'une agression la veille, lorsque deux hommes ont tenté de lui voler son téléphone, selon les autorités.



### Meurtre d'un Ivoirien à Tunis : l'Association des Tunisiens de Côte d'Ivoire réagit

Des ressortissants ivoiriens en Tunisie ont manifesté le 24 décembre pour dénoncer le racisme dont ils sont victimes, suite au meurtre de Falikou Coulibaly, un responsable d'une association de la diaspora ivoirienne. La communauté tunisienne, sous le choc après le meurtre de ce responsable, a, dans un communiqué, fermement condamné cet acte. L'Association des Tunisiens en Côte d'Ivoire (Atunci) qualifie cette attaque mortelle de « crime odieux ». L'association a assuré suivre avec attention l'enquête menée par les autorités tunisiennes afin de faire toute la lumière sur les motifs de ce meurtre et a condamné les « violences à l'encontre des communautés d'étrangers en Tunisie ».

Vu sur le Net

> Politique



### Mise en place de la plateforme de l'opposition : Maurice Kacou Guikahué révèle qu'il y a eu déjà trois rencontres entre le PDCI-RDA et le FPI

Maurice Kacou Guikahué, le secrétaire exécutif du PDCI-RDA, a fait le point sur la mise en place de la coalition de l'opposition, initiative du président Henri Konan Bédié. Selon lui, il y a déjà eu trois rencontres de haut niveau entre son parti et le FPI de Laurent Gbagbo, dont l'une présidée par Simone Ehivet.



### PDCI-RDA : La direction dénonce un nouveau titre, N'dri Narcisse : « Duncan n'est pas Premier Vice-Président du PDCI-RDA »

Dans un communiqué, le lundi 24 décembre 2018, la direction du PDCI-RDA a informé l'opinion nationale et internationale de l'inexistence du poste de "vice-président" au sein dudit parti. « Ce dimanche 23 décembre 2018, lors d'une cérémonie qui s'est tenue à Abidjan, Monsieur Daniel Kablan Duncan a été présenté comme Premier Vice-Président du PDCI-RDA. La direction du PDCI-RDA tient à informer l'opinion nationale et internationale que cette qualité de Premier Vice-Président n'existe pas dans l'architecture des postes de responsabilité hiérarchique du PDCI-RDA », a précisé le porte-parole du PDCI-RDA N'dri Kouadio Pierre Narcisse.

> Société



### Réveillon de Noël à Abidjan : 35 accidents, 3 incendies et 53 blessés enregistrés

Le bilan de la nuit du 24 au 25 décembre 2018 livré par le Groupement des sapeurs-pompiers militaires (GSPM), à Abidjan, fait état de 35 accidents de circulation ayant occasionné 53 blessés, et 3 cas d'incendies dont deux à Yopougon et un à Cocody. Aucun décès n'a été enregistré, selon le GSPM. En ce qui concerne, l'intérieur du pays, 2 accidents de circulation ont été notés à N'Zianouan, 2 à Yamoussoukro, 4 à Bouaké et 3 à Korhogo. Aucun décès n'a été aussi enregistré par les secours.



### Santé : la tarification des consultations en hausse de 20% en 2019, annonce l'Association des médecins privés

A compter du 1er janvier 2019, les honoraires médicaux dans les cliniques privées seront fixés à « 12 000f pour la consultation généraliste pour les mutuelles et 15 000f pour l'ASACI. Pour les consultations de spécialistes, les mutuelles débourseront 14 000f pendant que l'ASACI payera 17 500f ». Soit une hausse de 20%. L'annonce a été faite le lundi 24 décembre 2018 par l'Association des médecins privés de Côte d'Ivoire au cours d'une conférence de presse à Abidjan. "L'application de cette nouvelle tarification respecte le code de déontologie des médecins", a soutenu Dr Sidick Bakayoko, président du Syndicat national des médecins privés de Côte d'Ivoire (SYNAMEPCI).



### Un bâtiment flambant neuf «offert» au Tribunal de Première Instance de Daloa

Dans le cadre de sa politique de modernisation de la justice ivoirienne, le Président de la République, Alassane Ouattara, a offert au Tribunal de Première Instance de Daloa, un bâtiment R+1, flambant neuf, dont les travaux débutés il y a six (6) mois de cela, sont en voie d'achèvement. La réalisation de ce joyau architectural, d'une valeur de 497 millions FCFA, a été possible grâce à un financement exceptionnel de 500 millions de FCFA, offert par le Président de la République. La remise officielle de cet ouvrage se fera très bientôt. (Source: Ministère de la Justice et des Droits de l'Homme)

Agence de Presse

> Economie



### Les commerçants exhortés à l'utilisation des instruments de mesure

Lors d'une visite effectuée, le 24 décembre 2018, dans des marchés des communes de Yopougon, Marcory et Cocody, le ministre du Commerce de l'Industrie et de la Promotion des PME, Souleymane Diarrassouba a encouragé les commerçants à utiliser des instruments de mesure notamment les balances pour vendre les produits au juste prix. Selon lui, l'utilisation de la balance instaure un climat de confiance entre le commerçant et les consommateurs, et évite aux commerçants surtout les vendeuses des vivriers de vendre à perte.



### Noël 2018 : Le ministre Souleymane Diarrassouba satisfait de l'approvisionnement des marchés en vivriers

Le ministre du Commerce, de l'Industrie et de la Promotion des PME, Souleymane Diarrassouba se dit satisfait de l'approvisionnement des marchés en produits vivriers et alimentaires, à la veille de la fête de Noël, célébrée mardi. "Au cours de cette année, les marchés en ce qui concerne les produits de premières nécessités ont été bien approvisionnés, ceci est le travail des commerçants que je félicite", a déclaré le ministre au terme d'une série de visite effectuée lundi dans les marchés de Micao à Yopougon, au grand marché de Marcory et au marché Saint-Jean de Cocody.

## > Société



### Une campagne de sécurité routière lancée pour les périodes de fêtes

Le ministre des Transports, Amadou Koné a procédé, le lundi 24 décembre, au lancement d'une campagne nationale de sensibilisation sur la sécurité routière pour la période des fêtes de fin d'année. Cette campagne vise à sensibiliser les acteurs du transport routier ivoirien à la prudence sur les routes durant la période des fêtes de fin d'année. « De l'année dernière à cette année, nous avons constaté une baisse du taux de gravité des accidents due aux véhicules automobiles. Mais, de façon globale, le nombre d'accidents en Côte d'Ivoire a augmenté du fait des engins à deux roues qui ont fait beaucoup d'accidents », a déploré le ministre.



Accédez à l'information officielle du Gouvernement de Côte d'Ivoire en un clic [www.gouv.ci](http://www.gouv.ci)



Pour toute information, prière contacter la Division Information et Relations publiques pour le Développement du CICG.  
Contact : +225 57 54 03 60 - Email : [info@cicg.gouv.ci](mailto:info@cicg.gouv.ci) - Site Web : [www.gouv.ci](http://www.gouv.ci)

© Cette revue de presse est produite par le Centre d'Information et de Communication Gouvernementale et mise à la disposition des structures ministérielles. Elle n'exprime pas l'opinion du CICG, et ne saurait aucunement engager le Gouvernement de Côte d'Ivoire. Les surtitres et les titres sont ceux des articles de presse à l'original. Prière d'en tenir compte si vous lisez, réimprimez, copiez, archivez ou renvoyez ledit document.